



A los 38 Samuel Sánchez Renueva con BMC

El BMC Racing Team ha confirmado la renovación de Samuel Sánchez, 38 años, por al menos una temporada más, 2017, que será la 18ª temporada en activo para el campeón olímpico en 2008.

Para el asturiano será por tanto su cuarto año en el BMC Racing Team, después de correr en el Euskaltel-Euskadi entre 2000 y hasta su desaparición en 2013. Como es habitual en su política, el equipo americano no concreta por cuánto ha ampliado su contrato, si por una temporada o más.

Este año, Samuel se reencontró con la victoria al ganar una etapa en la Vuelta al País Vasco, y brilló en las Ardenas, cuarto en Lieja y sexto en Flecha-Valona. Esta semana disputa el Tour de California. “Cada día me siento más cómodo formando parte de la familia del BMC Racing Team, sobre todo ahora que por fin estoy consiguiendo buenos resultados y alcanzando mi rendimiento esperado. Sobre esa reflexión, ¿por qué no debo continuar compitiendo por el mejor equipo del mundo”, destaca.

Así que se muestra muy optimista cara a seguir en la élite del pelotón mundial. “Tengo la motivación para afrontar otro año emocionante, descubrir nuevas carreras y asumir retos posibles. Me gustaría agradecer al equipo por confiar en mí para ser parte de la plantilla por un año más”, afirma.

“Fue una decisión natural renovar a un corredor del calibre y la experiencia de Sánchez” asegura el mánager general Jim Ochowicz. “Samuel es una pieza clave, en calidad de jefe de equipo, modelo y compañero. Sus logros deportivos hablan por sí mismos”.

En su trayectoria, Samuel ha sido podio en el Tour de Francia -2º en 2010- y la Vuelta a España -2º en 2009 y 3º en 2007-, ha ganado etapas en ambas vueltas, fue campeón olímpico en 2008, ganó la Vuelta al País Vasco en 2012 y ha también brillado en las grandes clásicas, podio en la Flecha Valona y Lombardía y dos veces cuarto en el Campeonato del mundo.